

# Nachrichten aus dem Rathaus

Nr. 775 / 09.07.2014

Stadt Nürnberg  
Presse- und  
Informationsamt

## IHK-Gründerpreis 2014 für erfolgreiche Unternehmen

Nürnberg's Wirtschaftsreferent Dr. Michael Fraas gratuliert den Nürnberger Unternehmen EOLOTEC GmbH und Streetspotr GmbH zum IHK-Gründerpreis 2014 der Industrie- und Handelskammer Nürnberg für Mittelfranken.

Dr. Fraas sieht es als gutes Zeichen, dass zwei der drei Preisträger des diesjährigen IHK-Gründerpreises aus Nürnberg stammen: „Die Unternehmen EOLOTEC und Streetspotr repräsentieren den unternehmerischen Gründungswillen am Standort in hervorragender Weise und sind Vorbilder für zukünftige Unternehmensgründungen. Wir wollen Unternehmensgründungen insbesondere in technologischen Branchen weiter befördern, zum Beispiel durch den Ausbau von Forschungs- und Entwicklungskompetenzen und die Stärkung von Gründerzentren.“

Die 2012 gegründete EOLOTEC GmbH überzeugte mit Lösungen für den Antriebsstrang von Windkraftanlagen und der Prozessbegleitung bis zur Erstserienproduktion. Die 2011 gegründete Streetspotr GmbH stellt eine Internet-Plattform für kleinere Jobs, die per Smartphones europaweit erledigt werden können, zur Verfügung. Beide Unternehmen wurden bereits mehrfach prämiert und dokumentieren damit den hervorragenden Innovationscharakter der Region.

Mit dem IHK-Gründerpreis Mittelfranken werden Unternehmerpersönlichkeiten prämiert, die sich durch eine innovative und erfolgreiche Unternehmensgründung oder -übernahme auszeichnen. Preiswürdig sind auch Gründerinnen und Gründer, die durch ihre Geschäftsidee überdurchschnittlich viele Arbeits- und Ausbildungsplätze geschaffen haben. Die Gewinner erhalten ein Preisgeld von jeweils 10 000 Euro, das von den Sponsoren Astrum IT GmbH (Erlangen), I.K. Hofmann GmbH (Nürnberg) und Leonhard Kurz Stiftung & Co. KG (Fürth) gestiftet wird. let

Leitung:

Dr. Siegfried Zelnhefer

Fünferplatz 2

90403 Nürnberg

[www.presse.nuernberg.de](http://www.presse.nuernberg.de)